



07 de Julio 2023

Señores Junta Directiva CAMARAS DE TURISMO DE COSTA RICA

Estimados señores:

Deseando al recibo de la presente se encuentren muy bien.

Para mí es muy grato informarles que ACOPROT recién eligió una nueva Junta Directiva, conformada por excelentes profesionales. Tenemos mucho por hacer y hemos adquirido ese reto, como la reactivación económica con nuevos proyectos e incorporación de mas asociados. Reactivación de convenios con distintas instituciones, Bolsa de Empleo, Capacitación y la Reactivación de la principal Bolsa de Comercialización Turística de Costa Rica, EXPOTUR, con una nueva propuesta, como un evento de negociación meramente.

Miembros de la Junta Directiva 2023-2025:

## **PRESIDENCIA**

Yadyra Simón VICE-PRESIDENCIA Alvaro Barrantes **TESORERÍA** Ignacio Navarrete **SECRETARÍA** Juliana Ruiz

1er VOCALÍA

Guiselle Hidalgo

2º VOCALÍA

Luis Fernando Quesada

**3er VOCALÍA** 

Pablo Solano

**FISCALÍA** 

Hernán Jackson











Aprovecho esta oportunidad para informarles y dejar muy claro en el sector hotelero y turístico, de que ACOPROT, al igual que muchas asociaciones y cámaras y empresas turísticas, sufrió una crisis económica muy seria, durante los años de la pandemia, lo que obligó a la anterior Junta Directiva enfrentar el gran reto de honrar las deudas que habían quedado por el evento EXPOTUR, de los años 2021 y 22. Esta responsabilidad obligó a tomar acciones contundentes, vendiendo su principal activo, como fue el edificio sede de la asociación. Todo esto se realiza por acuerdo de una Asamblea Extraordinaria de Asociados. Posteriormente, se envían tres notas, indicándoles tanto a Sellers como Buyers (Vendedores como Compradores), sobre la devolución de un porcentaje del dinero adelantado, con fechas límites cada una, (Diciembre 2022, Enero 2023 y Febrero 2023, para recibir los comprobantes de pagos y hacer la transferencia del dinero. Cabe indicar, que a pesar que el contrato que firmaron de participación, en la última cláusula se indicaba que "en caso de algún evento fortuito no se devolvería el dinero". A pesar de esto se procedió a hacer dichos pagos.

Nuestra Asociación ha recobrado fuerzas y está recuperando a todos sus asociados. Cuenta con una nueva página web, www.acoprot.org muy moderna y robustecida con tecnología (pagos en línea, una plataforma de capacitación, recursos, bolsa de empleo e información de interés para los miembros y el sector. Seguiremos trabajando virtualmente. Los interesados en afiliarse los invitamos a visitar nuestra página web: www.acoprot.org y accesar a la pestaña de Afíliese, donde podrán llenar un formulario y aportar sus atestados, asi como hacer los pagos de cuotas en línea.

Abogamos como siempre, por la solidaridad y la unión entre todas las organizaciones del turismo, con el fin de alcanzar un mayor crecimiento, como un sector de mucha importancia para la economía de Costa Rica.

ACOPROT continuará aplicando los valores que la han caracterizado:

## Transparencia, Responsabilidad, Compromiso y Lealtad

Nos ponemos a las órdenes y nuestra buena disposición para con el sector.

Saludos cordiales,



Yadyra Simón, OPC Presidente +506 8918-5859



